

Click to prove  
you're human



















## Marcas de bicicletas

En los últimos años, el ciclismo ha aumentado de forma considerable como uno de los deportes más populares. De hecho, es habitual encontrarnos con ciclistas de ruta en la mayoría de las carreteras de nuestro país. No obstante, si te estás iniciando en esta disciplina, puedes sentirte abrumado por las diferentes marcas y características de las bicicletas de carretera.Si es tu caso, o simplemente estás buscando sustituir tu antigua bici, puedes leer este artículo con las mejores modelos del mercado. No existe una respuesta única sobre cuáles son las mejores, pero sí que destacan estas diez por su popularidad y reputación en la industria. SpecializedEsta marca americana es para muchos ciclistas la mejor del mundo, con numerosos productos y accesorios entre los usuarios del sector. En su catálogo podemos encontrar bicicletas, cuadros, componentes, ropa y complementos de la mejor calidad. Esta marca californiana apuesta por bicicletas de alto rendimiento con un diseño innovador. El modelo S-Works de carretera es un claro ejemplo de su éxito. También destaca la Specialized Tarmac. Venge o Allez. ScottDesde sus comienzos, la marca suiza ha apostado por su dedicación al ciclismo y la innovación. Buen rendimiento y un diseño aerodinámico con bicicletas que han sido utilizadas en competiciones oficiales. Es famosa por insertar tecnologías punteras, como el manillar Syncros Creston iC SL. Destacan sus bicicletas de carretera con frenos de disco, una de las mejores del mercado en relación calidad-precio. Patrocinan equipos del ciclismo profesional como Orica-Scott, TrekEl fabricante estadounidense Trek lleva desde los años setenta ofreciendo unas de las mejores bicicletas del mercado. Está considerado como uno de los mayores referentes del ciclismo, por detrás de Specialized. Esta marca ha sido una de las más populares del mundo, a pesar de la polémica carrera de Lance Armstrong. Fundaron su propio equipo ciclista profesional, Trek Segafredo. Disponen de precios competitivos y una buena atención al cliente. Destaca de su catálogo la Trek Emonda, Madone o Domane. GiantEsta marca de bicicletas originaria de Taiwán es una de las más reconocidas a nivel mundial. No solo comercializan bicicletas de carretera, también eléctricas y todo tipo de accesorios. Han inventado la primera bicicleta de carretera con sloping bajo. Disponen de precios muy competitivos en su catálogo y cuentan con una marca propia de ciclismo para mujeres, las bicicletas LIV. El modelo ProP Advanced es el más conocido. CannondaleLa fabricación de los cuadros en aluminio hace que sean muy cómodos y de gran calidad. Estas bicicletas se adaptan bien a todos los perfiles de ciclistas. Destaca su línea de productos Synapse y Caad a precios asequibles. Los modelos de carretera SuperSix EVO están reconocidos entre los usuarios por calidad y tecnología. CanyonLa política de Canyon puede resultar extraña para muchos compradores. No venden sus bicicletas en tiendas físicas, y solo venden por Internet. No obstante, los usuarios están generalmente contentos con la calidad de sus productos y es respetada entre los aficionados del sector. Esta marca alemana tiene algunos de los precios más competitivos y sus modelos de referencia son la Canyon Aeroad, Ultimate y Endurance. MonkEstá considerada como la mejor marca mexicana, y es la única de la lista. En los últimos años, se ha enfocado en las bicicletas de gama media. Aunque su catálogo parece más limitado, es la de mejor precio. BMCEsta empresa suiza está considerada como una de las mejores del mercado. Los modelos de su catálogo son veloces, ligeros y tienen una gran innovación. Cuidan hasta el más mínimo detalle, pero no tienen mucha variedad de productos y distribuidores. En contraparte, sus precios son algo más elevados que el resto de marcas de la lista. PinarelloUna de las marcas más laureadas de la lista, ganadora de numerosos tours de Francia. El equipo de ciclismo profesional sky utiliza esta marca, un prestigio que se traslada a sus bicicletas de carretera. En su parte negativa, las bicicletas de alta gama tienen un elevado coste y las de gama media-baja no alcanzan la misma calidad. Destacan sus modelos Pinarello Dogma F10 y F8. Leido 257 El fabricante de bicicletas Orbea sigue en pleno proceso de digestión del espectacular crecimiento vivido a raíz del Covid19. En 2024, las ventas han aido un 8% y es el segundo año consecutivo de bajadas, puesto que en 2023 ya habían sufrido un retroceso del 6,4%. Sin embargo, hay motivos para el optimismo.Orbea, según recuerda la prestigiosa web Palco23, es una empresa fundada en 1840, pero que empezó a vivir un salto productivo y de negocio brutal a partir de 2015. Hace, por tanto, 10 años el fabricante vasco facturaba alrededor de 70 millones de euros. El crecimiento desde esas cifras fue espectacular y llevó a la compañía a un pico en 2022 que llegó a los 400 millones de euros. Por tanto, hablamos de una empresa capaz de multiplicar un 500% sus ventas en menos de una década.Tras el Covid19, las marcas de bicicletas vienen sufriendo dificultades para mantener sus niveles de ventas y facturación y Orbea no podía ser una excepción. La marca de la cooperativa Mondragón ha cerrado el ejercicio 2024 con un retroceso de un 8% en sus ingresos y con un total de 345 millones de euros de facturación frente a los 374 de 2023. GIRO DE ITALIACinco ciclistas colombianos buscarán dejar en nombre el alto de país en la competencia que iniciará el próximo 9 de mayo. Conoce las bicicletas que utilizarán.¿Cada vez falta menos para el inicio del Giro de Italia! En la edición 2025, Colombia contará con cinco representantes: Egan Bernal, Nairo Quintana, Einer Rubio, Daniel Felipe Martínez y Brandon Rivera. La carrera irá desde el 9 de mayo hasta el 1 de junio.Una de las principales novedades con respecto a los nuestros es la participación de Egan Bernal, quien regresa a la competencia luego de cuatro años. El colombiano llega con el objetivo de disputar un podio -de hecho, la misma competencia lo pone como uno de los favoritos para el título en sus redes sociales.-Nairo Quintana es el otro ciclista colombiano que ya sabe lo que es ganar la competencia. El corredor de Cómbita será el gregario de Einer Rubio y espera ayudar al Movistar Team a obtener buenos resultados en esta edición.¿Qué marcas de bicicleta utilizarán los colombianos en el Giro?En el caso de Nairo Quintana y Einer Rubio, los dos colombianos del Movistar, la marca utilizada será Pinarello. Esta empresa italiana fabrica bicicletas para competencias de ciclismo en ruta, pista y ciclocrós. Además, ha patrocinado, a lo largo de la historia, a varios equipos profesionales.Egan Bernal y Brandon Rivera, del Team Ineos, utilizarán Canyon. Esta es una marca de bicicletas proveniente de Alemania, que se especializa en fabricar modelos para carreras, montaña y triatlón.Noticias relacionadasDaniel Felipe Martínez, por su lado, irá con Specialized. Esta marca norteamericana es una de las principales fabricantes de bicicletas a lo largo del mundo, con distribuidores en varios países. El Bora-Hansgrohe, equipo del colombiano, utiliza el modelo S-Works.¡Tus opiniones importan! Comenta en los artículos y suscríbete gratis a nuestra newsletter y a las alertas informativas en la App o el canal de WhatsApp. ¿Buscas licenciar contenido? Haz clic aquí El ciclismo, tanto como deporte como medio de transporte sostenible, ha crecido de forma sostenida en los últimos años. Este auge ha impulsado a numerosos fabricantes a perfeccionar sus productos y posicionarse como referentes globales en un mercado cada vez más exigente. Algunas marcas han destacado por su innovación, calidad y presencia en competiciones de primer nivel, consolidando su popularidad entre ciclistas profesionales y aficionados.Trek Madone Gen 8. Imagen: Trek BikesAunque la lista de fabricantes de bicicletas es muy extensa, entre los más reconocidos destacan diez nombres cuya trayectoria y aportaciones han dejado una huella significativa en la industria ciclista: Trek Bikes, Giant Bicycles, Specialized, Cannondale, Scott, Bianchi, Orbea, Merida, Santa Cruz y Canyon Bicycles.Las diez mejores marcas de bicis del mundoTrek Bikes, originaria de Estados Unidos y fundada en 1976, ha sido pionera en la incorporación de materiales como la fibra de carbono OCLV en sus cuadros. Su catálogo abarca desde bicieetas urbanas hasta modelos de alta gama para montaña y carretera, con una fuerte presencia en competiciones internacionales.Giant Bicycles, con sede en Taiwán, es uno de los mayores fabricantes de bicicletas del mundo. Su apuesta por la eficiencia en producción y el desarrollo de tecnologías como los cuadros de carbono Advanced Composite la han situado como líder global. Giant también es conocida por sus modelos eléctricos y por una amplia gama orientada tanto al ciclismo deportivo como urbano.Giant Anthem Advanced 29. Imagen: Giant BicyclesSpecialized, nacida en California en 1974, se ha distinguido por su enfoque en el rendimiento y la personalización. Modelos como la Tarmac o la Stumpjumper han sido utilizados en grandes vueltas y campeonatos de MTB, consolidando la reputación de la marca como sinónimo de innovación y calidad.Cannondale, también estadounidense, revolucionó el mercado al introducir cuadros de aluminio ligeros en los años 80. Con diseños como la Lefty, su mítica horquilla de suspensión de un solo brazo, y su gama SuperSix EVO para carretera, Cannondale ha logrado combinar tecnología y rendimiento con una estética inconfundible.Cannondale Topstone. Imagen: CannondaleScott, con raíces en Suiza desde 1958, ha centrado su desarrollo en la eficiencia aerodinámica y la integración de componentes. Su compromiso con la innovación se refleja en productos como el manillar Syncros Creston iC SL y su participación activa en competiciones de primer nivel.Bianchi, la marca italiana por excelencia, destaca por su legado histórico. Fundada en 1885, es una de las más antiguas en activo y símbolo del ciclismo europeo. Reconocible por su característico color celeste, Bianchi combina tradición con avances técnicos en modelos emblemáticos como la Oltre y la Infinito.Bianchi E-Oltre. Imagen: BianchiOrbea, con sede en el País Vasco, representa la calidad y el diseño europeo. Su evolución desde la fabricación artesanal hasta convertirse en una marca con proyección internacional ha sido notable. Ofrece bicicletas para todas las disciplinas y es habitual ver sus modelos en pruebas del UCI WorldTour y en competiciones de triatlón.Merida Bikes, marca taiwanesa con fuerte presencia global, se distingue por su capacidad de producción a gran escala y por su colaboración técnica con equipos profesionales. Su oferta se adapta a todos los niveles, con modelos reconocidos como la Reacto o la Ninety-Six en carretera y MTB respectivamente.Merida eONE EIGHTY. Imagen: Merida BikesSanta Cruz Bicycles, fundada en California en 1993, se ha centrado especialmente en el ciclismo de montaña. Modelos como la Specialized Tarmac o la Epic han revolucionado por completo el sector y a día de hoy todavía se encuentran entre los modelos más vendidos del mundo. Otros aspectos positivos para Specialized es la accesibilidad de sus productos, contando además con tiendas exclusivas de su propia marca. Las Specialized Stores están visibles por todo el mundo, ofreciendo un servicio técnico más que asegurado. Desafortunadamente la crisis de suministros y de materia prima también ha afectado a la marca americana, provocando que haya ciertos problemas en lo que a stock y recambios se refiere. Como aspectos negativos sobresale su alto precio y quizá su excesiva exclusividad, elemento que puede jugar en contra de otros usuarios. Sus propias familias de alta gama (Sworcks y Roval) son un sello extra de calidad, pero al mismo tiempo excluyen a los presupuestos más ajustados. Creo que no hay debate alguno, en mayor o menor medida, de que Specialized es la mejor marca de bicicletas del mundo. Specialized, la mejor marca del mundo 2-Scott En la segunda posición del ranking encontramos a Scott, otra marca que bien merece la posición que ocupa en este ranking. La marca Suiza sigue creciendo y parece dispuesta a seguir el camino de Specialized ampliando su cartera de productos a prácticamente todo el sector ciclista. Scott ya fábrica a día de hoy, además de bicicletas, cascos, zapatillas, gafas y ropa entre otros complementos, consiguiendo así fidelizar gran parte de sus clientes. La Scott Spark, la Scott Foil, la Scott Addict o la estridente Scott Plasma son algunos de los modelos históricamente más potentes de la marca europea. Sin embargo, cada vez cuentan con un abanico más amplio de productos y no sería de extrañar que lo sigan haciendo crecer en los próximos años. En ese mismo sentido destaca la renovación constante que tiene la marca, actualizando sus modelos cada año a las necesidades del consumidor, algo que le permite tener una excelente cuota de mercado especialmente en Europa. Scott es renovación, investigación y desarrollo, y buena muestra de ello son sus bicicletas de carretera con frenos de disco, que se encuentran por calidad-precio entre las mejores del mercado. Su imagen dentro del ciclismo profesional es también muy buena, patrocinando entre otros al múltiple campeón del mundo de MTB, Nino Schurter, o al equipo ciclista profesional del DSM. Su capacidad de distribución para llegar a diferentes puntos es realmente buena y su amplitud en número de montajes por cada modelo es más alta que la de otras marcas. Scott se lleva la medalla de plata. Foto: Scott Sports 3-Trek En tercera posición y cerrando el podio de mejores marcas de bicicletas encontramos al gigante norteamericano Trek. Todo un referente a nivel de ventas con muchos años de experiencia. Trek es calidad pero también es desarrollo e investigación. En el caso de la carretera tienen a modelos tan consolidados como la Trek Emonda, la Trek Domane o la Trek Madone. Un triplete de oro de garantías para superar así al resto de marcas aspirantes a nuestro particular ranking de mejores marcas de bicicletas. Sin duda es una de las mejores marcas del mercado, y pese a su bajón mediático con la polémica de Lance Armstrong, siempre ha sido una de las más populares entre los aficionados al mundo del ciclismo. Esto le permite vender gran cantidad de bicicletas de todo a tipo y a todo el mundo, gozando de una excelente presencia en el mercado americano. Precisamente con el fin de corregir esa mala imagen que les dejó Lance Armstrong y el equipo US Postal / Discovery Channel, decidieron crear su propio equipo ciclista profesional, el Trek Segafredo y volver a cambiar, junto a la figura de varios embajadores mundiales, su imagen de marca. Sus precios son bastantes competitivos teniendo en cuenta la calidad que sus productos atesoran. Trek, además, es una de las marcas que más dinero invierte cada año en investigación y desarrollo. El trato exquisito con el cliente es otro punto destacable. A nivel de crítica constructiva comentar que Trek centra sus esfuerzos en la gama alta de producto y esto le lleva a descuidar, un poco, al cliente de nivel medio. Siguiendo la dinámica de Specialized, Trek también cuenta con sus propias tiendas de bicicletas (Trek Stores) A nivel particular destacaría dos aspectos de la marca. Por un lado fueron pioneros creando su propia marca de componentes (Bontrager), iniciativa que han seguido muchas otras marcas, y por otro lado su proyecto “Project one” que permite al usuario personalizar totalmente su bicicleta, tanto a nivel de componentes como de colores. El sistema “Project one” solo está disponible para bicicleta de gama media-alta y ofrece la posibilidad de crear nuestros propios modelos con el aplicativo online. A nivel de mejora, seguramente tengamos a la amplitud de su catálogo que descuida bastante la línea media de producto, especialmente en carretera. Trek, una verdadera referencia dentro del ciclismo. Foto: Team Trek Segafredo Todas las marcas de bicicletas A continuación, os dejamos con una amplia lista de casi todas las marcas de bicicletas del mundo. Si echas en falta alguna, háznoslo saber a través de los comentarios. Vamos a construir la mejor lista de marcas de bicicleta. Alan Argon Avantí Aurum Banshee Basso Berria BH Bergamont Bianchi BMC Bottechia Btwin Breezer BHt Bulls Cannondale Canyon Cinelli Colnago Coluer Commençal Corratrec Cube Cipollini Colner Charge Carrera Ceepo Cervélo Culpriit Devinci Diamondback De Rosa Eddy Merckx Fondriest Forme Fezzari Felt Focus Fuji Giant Gios GT Ghost Guerciotti Ideas Isaac Ibhis Jamis Java Klein Kestrel Keemo KTM Kuota Lapierre Look Merida Mondraker Megamo Massi Moozes Meek MMR Mongoose Niner Nukeproof Neilpryde Norco Orange Orbea Pivot Polygon Pinarello Parlee Principia Quintana Roo Raleigh Rondo Radon Ridley Rose RTS Specialized Scott Stevens Santa Cruz Time Trek Trigon Univega Van Rysel Vitus Viveló Willier Wheeler Yeti Aquí recopilamos todas las marcas de bicicletas de carretera y MTB del mundo.El mundo del ciclismo es un gran desconocido para el gran público. La gente suele entender de marcas de ropa, de complementos de moda, de coches e incluso de motos, pero por lo general casi nadie que no sea un apasionado del ciclismo podrá decirte alguna marca de bicicletas.Por ello, si eres de ese tipo de personas, quieres compartir una bici (o regalársela a otra persona) o te gustaría informarte sobre qué marcas de bicicletas hay en el mercado en la actualidad, aquí te dejo una selección de las que yo creo que son las más conocidas.Como ya escribí un post sobre marcas españolas, aquí todas las que podrás encontrar son extranjeras. Como última consideración quiero señalar que en esta entrada sólo he incluido a empresas que hagan bicicletas de carretera, triatlón o montaña, excluyendo a quienes se dedican en exclusiva a hacer bicicletas de paseo, plegables, bmx, etc. Como siempre, toda aportación que quieras realizar, siempre será bienvenida.Marcas de bicicletas con mayor presenciaPrimero quiero realizar una breve selección de lo que se puede considerar como los principales fabricantes de bicicletas del mundo, tanto por volumen de ventas como por popularidad entre los usuarios.Cuando la gente popularmente habla sobre “la mejor marca de bicicletas” suele referirse a esta primera selección, aunque te adelanto que como tal, “la mejor marca de bicicletas” o “la mejor bicicleta” como tal no existe.¿Por qué?Pues porque hoy en día en el mejor de los casos los fabricantes diseñan los cuadros (como norma general la fabricación de los mismos la delegan a empresas asiáticas), y todo lo que es el resto de la bicicleta (frenos, ruedas, transmisión, sillines, etc.) están hechos por otras empresas especializadas.Así son las bicicletas de molde abiertoAsí entre las distintas bicicletas habidas en el mercado, dentro de una misma gama (tople, alta, media y baja), montarán unos componentes prácticamente idénticos que harán que las máquinas finales resulten muy similares.Además, ten en cuenta que las bicicletas por lo general quieren seguir estándares UCI para poder competir, por lo que en geometrías y materiales empleados es muy extraño poder ver innovaciones genuinas. Sin más dilación te presento las siguientes marcas:Marcas de bicicletas importantesEn esta sección he incluido a marcas que hacen un poco de todo: tanto montaña, como triatlón como carretera.Specialized. Marca norteamericana considerada por muchos como la mejor del mundo (aunque si se podría decir que es la más mediática). Además de patrocinar a algunos de los atletas más exitosos del mundo en todas las modalidades deportivas en que interviene una bici, hacen bicicletas para todo tipo de usos: carretera, triatlón y montaña tanto para competición como para usos un poco más recreativos, además de tener una gran gama de complementos y vestuario para el ciclista. Opinión sobre Specialized.Trek. Esta mítica marca norteamericana de bicicletas lleva varios años siendo la máxima rival de Specialized, pues hacen máquinas muy avanzadas tecnológicamente y además patrocinan a muchos equipos de competición. También hacen bicicletas para todo tipo de usos: carretera, triatlón y montaña, y sus precios no son nada excesivos.Merida. Esta empresa taiwanesa es uno de los principales fabricantes de bicicletas del mundo, pues no sólo hace sus propias bicicletas sino que además es uno de los que más cuadros elabora para terceros. Hacen bicicletas de gran calidad tanto de carretera como de triatlón, pero es quizás en su sección de bicis de montaña donde esta marca se gana su prestigio a nivel internacional.Scott. Una de las marcas más vanguardistas en todos los segmentos competitivos: montaña, carretera y triatlón. Es suiza y no sólo se dedica a la fabricación y venta de bicicletas, sino que tienen todo tipo de complementos y vestuario para los ciclistas (zapatillas, cascos, etc.) además de dedicarse a otros deportes.Giant. Es al igual que Merida una marca taiwanesa que a pesar de hacer productos propios, es también de los principales fabricantes de cuadros del mundo para terceros. Tienen bicicletas muy buenas y fiables y destacan tanto en carretera, como en triatlón y bicis de montaña. Tienen una presencia bastante considerable entre los equipos de élite de competiciónCannondale. Esta marca norteamericana es de las más espectaculares del panorama internacional. Sus bicicletas de montaña con la tecnología Lefty (la horquilla sólo tiene un brazo y no dos) y sus bicicletas de carretera ultraligeras y ultra estudiadas por los ingenieros, la consagran sin duda alguna como una de las mejores marcas del mundo. Por si fuera poco hacen de los mejores cuadros de aluminio del mercado. Opinión de Cannondale.BergamontBianchiBMCBottechiaBTwinBullsCanyonColnagoColuerCommençalCorratrecCubeFeltFocusFujiGhostGTIsaacKemoKonaKrossKTMKuotaLapierreLookPinarelloRadonRidleyRoseStevensUnivegaWillierVan RyselMarcas de bicicletas no tan conocidasAvantiBreezerChargeColnerDevinciDiamondBackFezzariFondriestFormelIdeajamisMoozesNorcoPolygonPrincipiaRaleighRTS CarbonTrigonVitusVivelóWheelerMarcas de bicicletas de carretera en exclusivaEn este apartado sólo podrás encontrar marcas que se dediquen al mundo de la carretera (al menos al día en el que escribí este post).AlanArgon1BassoBlueCarreraCeepoCervéloCinelliCipollini- CulpriitDe RosaEddy MerckxKestrel- LeMondMeKkNeilprydeQuintanaRoParleeTimeMarcas de bicicletas de montaña en exclusivaPor último aquí van las marcas que se dedican en exclusiva a hacer bicis de montaña:BansheeBHtIbhisMongooseNinerNukeproofOrangePivotSanta CruzYetiRecuerda que aquí puede ver las marcas de bicicletas españolas y las marcas latinoamericanas de bicis.